

Fassade erstrahlt in neuem Glanz



Zum Schulstart am 13. September erstrahlt die Fassade der Grund- und Mittelschule Seubersdorf (Foto: Vera Gabler) in neuer Farbe. Derzeit ist die Firma Klügl aus Seubersdorf damit beschäftigt, noch die vordere Fassade zum Pausenhof sowie den Giebel über der Eingangstreppe zu verschönern. Wie bereits berichtet, hatte der Gemeinderat den neuen Anstrich befürwortet. „Es zeigten sich Risse in der Isolierung, der Wein und das Efeu verursachten Schäden und durch die Veränderung im Heizraum gab es auch Ausbesserungen im Mauerwerk“, sagte Bürgermeister Eduard Meier beim Ortstermin. Nachdem Karl Klügl mit seinem Angebot der wirtschaftlichste Anbieter war, sei mit ihm die Farbgestaltung abgesprochen worden. Letztendlich verabschiedete man sich von dem bisherigen Gelb, der neue neutrale Anstrich bringt nunmehr auch die verschiedenen farbigen Fensterrahmen zur Geltung. Der Sockelbereich werde ebenfalls mit grauen Bossen abgesetzt, ergänzt der 63-jährige Malermeister.

pvg